Aus der Gemeinde und Nachbarschaft

Von wegen: Schule ist immer nur langweilig. Herr Karrasch, der Kunstlehrer des KAV-Gymnasiums in Celle, hat mit seinem Kunstkurs das Gegenteil bewiesen. Im Rahmen des Austauschprogrammes mit französischen Schülerinnen aus Saint-Germain-en-Laye, einem Vorort von Paris, ist Herr Karrasch auf eine geniale Idee gekommen: Wie wäre es, wenn die Nordwand unseres Concordia-Gemeindegebäudes, die mit nicht gerade künstlerisch wertvollen Graffiti seit längerer Zeit verschmiert ist, für ein Europa-Street-Art-Projekt genutzt wird? Unser Kirchenvorstand war einhellig dafür (kein einziger Spießer also ...). Unter dem Europamotto »IN VARIETATE CONCORDIA« (Einheit in Vielfalt) haben die deutschen und französischen Schülerrinnen dann eine beeindruckende Galerie von 28 Farbschablonenbildern geschaffen. Ganz herzlichen Dank sagt die Concordia-Gemeinde allen mitgestaltenden Schülerinnen und natürlich dem Initiator, Herrn Karrasch. So ist Schule sinnvoll und macht Freude! Pastor Dr. Peter Söllner









Aus der Gemeinde und Nachbarschaft











